

## **Formation d'agro-homéo et homéo familiale : Vallée des Ait Bougemez du 8 au 10 octobre 2022**

C'est suite à un partenariat avec l'Association des enfants de la Koutoubia, que nous avons effectué cette première formation dans une vallée reculée dans le haut Atlas (2000 m d'altitude) La route principale part d'Azilal, mais récemment plusieurs autres accès



ont été créés dans la montagne. Nous logions dans une maison d'hôtes près de Tabant, village principal de cette vallée qui s'étire sur une vingtaine de kilomètres au pied du M'Goun, l'un des trois sommets de plus de 4000 m dans l'Atlas marocain.

L'association Koutoubia aide depuis plusieurs années les écoles de cette vallée en fournissant du matériel pédagogique aux enfants et du matériel médical de premiers secours aux enseignants. D'où est venue l'idée, de proposer aux dits enseignants une initiation à l'homéopathie familiale et comme cette vallée vit de ses vergers (pommes poires, noix et autres figes) de l'initier aussi à l'agro-homéopathie.

Nous avons eu la présence d'une vingtaine de stagiaires, venant de cinq villages différents, le plus loin à une heure et demie de route. Il faut savoir que les pistes étant très difficiles on ne peut faire plus que du 30 ou 35 km/h ! ils ont tous été très attentifs et intéressés à ces deux jours d'initiation

Le premier jour était réservé à une initiation de l'homéopathie en général puis à la présentation de l'agro-homéopathie par Aziz Yaacoubi, qui, comme à son habitude, a su captiver son auditoire. Le lendemain c'était à mon tour de présenter l'homéopathie familiale avec comme il se doit quelques consultations



didactiques. Ils étaient nombreux à vouloir passer Et nous avons eu la bonne surprise à la fin, de savoir qu'ils voulaient se regrouper une fois tous les 15 jours à l'école de Tabant pour une rencontre par WhatsApp pour nous parler de leurs retours d'expériences. Et à ce jour nous avons déjà eu 2 rencontres plus que prometteuses...

Il faut savoir que nous avons laissé en plus des supports de cours à tous les stagiaires, que ce soit en agro ou en homéo familiale, dans les trois écoles principales, pour qu'ils puissent être consultés par tous :

*Pour l'agro-homéopathie* : un livre de Christiane Maute et une trousse de remèdes agro-homéo de Schmidt Nagel et comme ils sont tous aussi éleveurs, le Vade-mecum homéopathique de l'élevage en milieu pastoral des éditions repas



*Pour l'homéopathie familiale* : un guide de l'homéopathie d'Alain Horvilleur, le petit ouvrage des trésors de l'homéopathie de Colette Peyrard ; un CD du film **l'homéopathie une autre voie**, et une trousse des 30 principaux



remèdes d'urgence Je me suis basée sur les remèdes que maîtrisent mes matrones de Skoura, lesquelles arrivent à soigner 80% des pathologies de la palmeraie.

Les stagiaires déjeunaient avec nous, et les conversations sur l'homéopathie ont largement débordé des salles de cours ! Je suis toujours émerveillée de constater l'ouverture d'esprit de ces personnes qu'elles soient arabes ou berbères.

Ces jours de rencontres ont passé trop vite, mais nous reviendrons deux fois par an pour compléter leur formation et restons dans tous les cas en contact téléphonique.

Les enfants de la Koutoubia <http://lesenfantsdelakoutoubia.org>  
APMH <http://apmh.asso.fr>

**L'ESRHU** a le plaisir de proposer un nouveau **Cycle de séminaires avec Karim Adal: « Méthode de la Sensation - présentation et fondements »** les 24 novembre 2022, 9 février et 11 mai 2023 (possibilité de s'inscrire à l'une ou l'autre des journées indépendamment).

Ces séminaires sont ouverts aux homéopathes (thérapeutes ou de professions médicales).

Vous trouverez toutes les informations sur notre site internet: <https://esrhu.ch/2022/10/26/seminaire-methode-de-la-sensation-presentation-et-fondements-avec-karim-adal/>